

ALCALDÍA AL DÍA

Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez

EL MILLONARIO DESFALCO A CÚCUTA DEL QUE NOS SALVÓ EL ALCALDE JAIRO YÁÑEZ



EN ESTA EDICIÓN

- Alcaldía denunció fraudes en solicitudes de cambio de estratos
- El millonario desfalco a Cúcuta del que nos salvó el alcalde Jairo Yáñez

LA FRASE DEL DÍA

JAIRO TOMÁS YÁÑEZ



No podemos
pretender obtener
resultados diferentes,
si siempre hacemos
las mismas cosas.

PRIMER PRINCIPIO IRRENUNCIABLE

***Adoptar una política frontal
contra la corrupción***

EL MILLONARIO DESFALCO A CÚCUTA DEL QUE NOS SALVÓ EL ALCALDE JAIRO YÁÑEZ



#lomasleido2021

IMSAUD, es la empresa social del estado que ofrece servicios de salud en primer nivel a los ciudadanos más necesitados. Desde pasadas administraciones esta entidad estaba siendo manejada de forma irresponsable y arbitraria, con desfalcos financieros dejando en último lugar su principal objeto, garantizar el óptimo servicio en salud pública de más de 350 mil ciudadanos del estrato 0, 1 y 2.

Uno de los desfalcos más grandes de los que sería víctima el municipio de Cúcuta y que ha su tiempo denunció el alcalde Jairo Yáñez, fue la compra de un software para sistematización por un costo de 13 mil millones de pesos, pero que incluía un gasto adicional de 5 mil millones de pesos por veinte años, es decir, la ciudad iba a quedar endeudada por 100 mil millones de pesos.

Unos de los 10 principios irrenunciables del alcalde Jairo Yáñez es su guerra frontal contra la corrupción el alcalde de los cucuteños, no sólo evitó este gran desfalco a la ciudad, sino que además logró la adquisición de este mismo software por la mitad del costo inicial, por un valor de 6.655 millones de pesos.

Hoy IMSALUD cuenta con un proceso de renovación tecnológica, con la sistematización del 100% de las historias clínicas y adecuación en condiciones óptimas de los espacios de trabajo de los colaboradores, brindando una atención humana y eficiente a más de 351 mil personas en la ciudad.

ALCALDÍA DENUNCIA FRAUDES EN SOLICITUDES DE CAMBIO DE ESTRATOS

#lomasleido2021

En el mes de abril de 2021 el alcalde de Cúcuta, Jairo Yáñez Rodríguez, reveló presuntas irregularidades en las solicitudes de revisión de los estratos presentadas a los prestadores de servicios y denunció 10 casos de presunta falsedad de documento en este proceso.

Bajo el lema “sin robar, sin mentir, sin traicionar”, Yáñez Rodríguez expuso un panorama de la revisión de los estratos que adelanta la administración municipal, dejando claro que este proceso se lleva a cabo desde el año pasado por solicitud del Ministerio de Hacienda y la Contraloría General de la República, con el fin de verificar la correcta aplicación por parte de los prestadores de esa base de datos, la cual es fuente de la asignación de subsidios.

También señaló que esta administración se ha ajustado a la Ley 142 de 1994, la cual adjudica esta obligación a las alcaldías, y a su vez ha cumplido con la actualización de la estratificación, como lo expresa el decreto presidencial 07 de 2010.

Agregó que, dentro de este estudio, se lograron analizar 11.945 predios, en el 97% de estos quedaron en el mismo estrato o fueron ratificados en este nivel.

Así mismo, aclaró que los prestadores de servicios públicos ya tenían conocimiento de la actualización de la base de datos de estratificación desde años anteriores, gracias a la advertencia que había emitido la Contraloría General de la República, cuyo concepto en 2019 hacía referencia a un proceso “ineficiente, ineficaz y antieconómico” por parte de anteriores administraciones.

